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【司 会】 皆川建五ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 青木謙一委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「それでこそロータリー」 

・ 会 歌 「すばらしき仲間」 

 

【那須野幸作会長挨拶】   

２１日～２３日、２泊３日

で交流クラブの静岡東Ｒ

Ｃへ行って参りました。初

日は今、旬のしらすと桜

えび、黒はんぺんをつま

みで全員の気分が盛り上

がり最高でした。翌日がゴルフですので体のことを考

え丁度よい時間に終える事ができました。 

菊川カントリークラブさんの稲盛社長さんも静岡東

クラブのメンバー。宮川さんも理事、戸塚会長さんも理

事、とても素晴らしいコースで心地よいプレーができ

ました。当、クラブ１０名、静岡東１０名の２０名参加で

小さな砲台グリーン目指して頑張りました結果、山田

さんが準優勝、３７・３９。金子先生４６・５７で５位。ラッ

キー７賞には加藤さん、皆さん大健闘して頂きました。

大変お疲れさまでした。静岡東はドラコン・ニアピンも

一人一個、取りましたら次の方に譲る。これもロータリ

ー精神に則っているように感じられ、当、ゴルフ同好

会にも是非とも取りいれて頂きたいと思います。野崎

さん宜しくお願い致します。 

懇親会は大勢の方々が参加され大変賑わい、ゴル

フの話、シラスと桜えび、そして日本酒の話、地域の

お薦め観光地の話と佐渡へ一度は行って見たい。来

年度には実行したい。時間の経つのは早く、アッと云

う間に終わり、非常に有意義な一時を過ごすことがで

きました。政令指定都市、人口数も殆んど新潟と同じ、

クラブの創立年数、メンバー数も殆んど同じ、本当に

似ているクラブだと思います。只、違いは一年中ゴル

フが出来る事と、大雪で余儀なく冬眠しなくてはならな

い。悲しい県・寂しい県と受け取るかの違いだと思い

ます。私は雪のむろができるし雪があるから美味しい

水が湧く、すべてが自然体。必ず雪は解けるし必ず春

は来る、この待つ気持ちが喜びを倍増してくれる。雪

の間からの蕗のとうを見つけた時、すべての方々は

感動すると思います。 

例会前、駿府城公園を散策し、もみじ山公園回遊、

庭園を見て廻り自然とは本当に良いものだ。茶室で玉

露を頂き、お菓子も旨かった。ホッとする一時を持つこ

とが出来まして一同、来て良かったと。参加しなけれ

ば解らない。帰りにモミジの苗を頂き凄く、儲かったと

感じ、早起きは三文の徳を実感しました。例会の雰囲

気も当、東クラブに良く似ていると思いました事を報告

致します。 

 

【ゲスト紹介】 

◇ゲスト 

ピアニスト 内田美果さん 

 

◇ビジター 

津南ＲＣ：高橋主計さん 

 

【新会員紹介】 

＜紹介者：安藤幸夫さん＞ 

  

 

日本生命保険相互会社：下野敦司さん 

 

  

親睦委員会に所属します。 

 

◇親睦副委員長：野崎裕さんからコメント 

  

 



          

 

 

【報 告】 

＜米山奨学委員会：野崎裕委員＞ 

 

寄付者紹介：近藤彰さん 

 

＜雑誌委員会：岩田舞子委員＞ 

  

「ロータリーの友」紹介。 

 

＜ゴルフ同好会：野崎裕幹事＞ 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：井上陽一委員長＞ 

 
金子隆弘さん 

静岡に行き親睦を深めて参りました。大変皆様の

お世話になりました。ゴルフが五位に入りまし

た。 

保科義則さん 

１００％出席バッジありがとうございました。 

池田毅さん 

食事のみでしつれいします。 

安藤幸夫さん 

下野さんの入会を歓迎致します。 

那須野幸作さん 

静岡遠征ご参加の皆様、大変お疲れ様でした。

本日の例会にてコックリコックリしないように気を

つけてください。お世話になりました。 

近藤彰さん 

静岡東ＲＣを訪問してきました。ゴルフはしませ

んでしたが、ゴフルより多く歩きました。清水では

マグロで一杯、静岡では懇親会前に、静岡おで

んで一杯、静岡割を堪能して来ました。 

 

 

 

 

◇ニコニコ月間賞 

斎藤稔さん、近藤彰さん 

  

 

【幹事報告】 

＜次年度幹事：水本孝夫さん＞ 

 

次年度委員長は活動計画の提出が本日までとなって

おりますのでよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◇･･･本日の出席率 ６７．２７％ 

２週間前メークアップ後  ９６．０８％･･･◇ 

 

 

 

 

次週５月２４日例会は、卓話 

「新潟の魅力をどう発信するか 

～Ａ級とＢ級、和と洋、先進と伝統が 

混在する新潟ブランドを確立せよ～」 

日本経済新聞新潟支局長：大久保潤さんです。 



          

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

【会員スピーチ】 

◇紹介：石川昇さん 

  

 

「ピアノを使った音楽療法」 

ピアニスト 内田美果さん 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


